

Art Analysis Анализ искусства

/10

As a class, we discussed four artworks from art history. Please choose one of those artworks for analysis.

В классе мы обсудили четыре произведения искусства из истории искусств. Выберите, пожалуйста, одно из них для анализа.

Artist: _____ Title: _____

Художник: _____ Название: _____

1 Observe: Please list six things that you see. (½ point for each thing observed)

Наблюдайте: Перечислите шесть вещей, которые вы видите. (По ½ балла за каждую замеченную вещь)

___/3

•	•
•	•
•	•

2 Analyse: What clues and hints about the meaning has the artist included in this artwork? What idea or feeling does the colour, style, or technique communicate? (2 visual characteristics or clues - 1 point each)

Анализ: Какие подсказки и намёки на смысл вложил художник в это произведение? Какую идею или чувство передаёт цвет, стиль или техника? (2 визуальные характеристики или подсказки — по 1 баллу за каждую)

For example:

Например:

"The _____ means _____." or "The way the _____ is painted tells me that _____."

«_____ означает _____». Или «То, как окрашен _____, говорит мне, что _____».

___/2

•
•

3 Interpret: In full, what do you think the artist is trying to communicate? Please give a specific reason why you think this is so. (Full meaning + your reason)

Интерпретация: Что, по вашему мнению, пытается сказать художник? Укажите конкретную причину, по которой вы так считаете. (Полный смысл + ваша причина)

___/3

•

•

4 Evaluate: Did the artist do a good job of communicating it? (In other words, Is this a good artwork?) Please give a solid and thoughtful reason why this is so. (1 point for your opinion and 1 point each for your reason)

Оцените: удалось ли художнику передать это? (Другими словами, является ли это хорошим произведением искусства?) Приведите убедительное и продуманное обоснование, почему это так. (1 балл за ваше мнение и по 1 баллу за каждую причину)

___/2

•

•